

Titel: Verkippen von Erdaushub im Bereich der geplanten Straße Franzeshöhe
Einreicher: Michael Adomeit

| | |
|---|-------------------|
| Federführung: Einzelbürgerschaftsmitglied Adomeit | Datum: 30.05.2016 |
| Bearbeiter: Adomeit, Michael | |

| |
|--------------------------|
| Einreicher: Herr Adomeit |
|--------------------------|

| | | |
|-----------------------|---------------|---|
| Beratungsfolge | Termin | Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein |
|-----------------------|---------------|---|

Anfrage:

1. Warum schüttet man in den Bereich der Straße den Bodenaushub der ehemaligen Gartensparte Frankenweide auf?
2. Wurde diese Bodenverfüllung mit den zuständigen Stellen abgesprochen, wenn ja, wurde das Material im Vorfeld auf Belastungen überprüft?
3. Was ist mit dem belasteten Material der ehemaligen Gartensparte Frankenweide passiert?

Begründung: Es nicht nachvollziehbar, dass in einem Bereich einer neuen Straße minderwertiges Bodenmaterial abgekippt wird, das später auf Kosten der Steuerzahler entsorgt werden muss.

Michael Adomeit